

Comité de empresa de CC.OO. en Uni2

Después de cinco años de vida de la empresa, el 12 de noviembre se celebraron las primeras elecciones sindicales en Uni2 Telecomunicaciones, promovidas por CC.OO. El comité de empresa elegido está compuesto por (11 hombres y 10 mujeres) las 21 personas que, junto con 3 de reserva, componían la candidatura de Comisiones Obreras, única lista que concurría a estas elecciones, con la dificultad que ello conlleva.

Los resultados de estas elecciones suponen un éxito firme, tanto en cuanto a la participación como en el apoyo conseguido por CC.OO.

Las elecciones han contado con un 63,9% de participación.

Del total de empleados censados (832), votaron 532. La candidatura de CC.OO. obtuvo 476 votos (el 89,47% de todos los emitidos), y los votos en blanco fueron 56 (10,53%). En cuanto al reparto por sexos, el 52,1% de los votos fue masculino y el 47,9%, femenino; el 59,2% de las hombres que trabajan en Uni2 acudió a votar, y la participación femenina con relación al censo fue del 70%.

Recordemos que el trabajo realizado por CC.OO. para conseguir celebrar las primeras elecciones sindicales en Uni2 ha sido constante y especialmente continuado desde finales de febrero de este mismo año, cuando el sindicato convocó una reunión a la que acudieron unos 60 empleados de todas las áreas de la empresa. Desde entonces se vino trabajando siempre con la vista puesta en conseguir una pronta candidatura, algo que fue efectivo a principios de septiembre.